

**AUTORISATION PARENTALE ET DROIT À L'IMAGE POUR ENFANT MINEUR**  
Pour participation au 9<sup>ème</sup> Festival de Courts Métrages de la Côte Bleue

Je soussigné(e) Mlle, Mme, M (nom et prénom du représentant légal)

Domicilié(e) à \_\_\_\_\_

Code postal \_\_\_\_\_ ville \_\_\_\_\_

Téléphone \_\_\_\_\_

Responsable du jeune : nom \_\_\_\_\_ prénom \_\_\_\_\_

Né(e) le \_\_\_\_\_

Autorise mon fils, ma fille (1) à participer au concours du 9<sup>ème</sup> Festival de Courts Métrages de la Côte Bleue.  
J'autorise le festival à utiliser son image dans les reportages vidéos ou photos sans contrepartie, sans limitation de durée et ce dans tous les pays et divers sites web ou publications rattachés au Festival.

Fait à \_\_\_\_\_ le \_\_\_\_\_

Signature :

(1) Rayer la mention inutile

-----

**PARENTAL AUTHORIZATION**

Participation in the 9<sup>th</sup> Short Film Festival of the "Côte Bleue"

I certify Miss, Mrs. or Mr. (full name of legal representative)

\_\_\_\_\_

Home address \_\_\_\_\_

Postal/Zip Code \_\_\_\_\_ City \_\_\_\_\_

Telephone \_\_\_\_\_

Responsible for minor : Name \_\_\_\_\_ First name \_\_\_\_\_

Date of birth \_\_\_\_\_

I authorize my son/my\* daughter to participate in the 9<sup>th</sup> Short Film Festival of the "Côte Bleue"  
I authorize the festival to use her/his\* photos in the film or photo sessions without compensation in all countries and on different Festival web sites, links included.

I agree that there will be no time limits associated with said usage.

City \_\_\_\_\_ Date \_\_\_\_\_

Signature :

\*Delete one